

向陵中学校・地域のみなさま

第9号 2013年6月26日

こんばんは

遠友塾です！

えんゆうじゅく

札幌遠友塾自主夜間中学は、ボランティア・スタッフが運営している自主夜間中学です。

1990年から、さまざまな理由で義務教育を十分受けていない400人以上の人たちが、励まし、支えあいながら学んできました。2009年4月からは、皆様のおかげで長年の夢がかない、札幌市立向陵中学校の教室を借りて授業ができるようになりました。毎週水曜日の夜6時から授業を行なっています。



人生は勉強です

卒業式・修了式

3月13日(水)の卒業式・修了式では19名が卒業しました。

向陵中学校から塚野校長、PTAから玉木会長にご出席いただき、ご挨拶を頂きました。校長からは、遠友塾の卒業生から同じ席の生徒さんに励ましのメッセージがあったことを紹介され、(メッセージにあった)「人生は一生勉強」という言葉に強く共感したと語られました。

旅立ちと、出会うの春

札幌遠友塾では3月13日(水)に2012年度の卒業式・修了式を、4月10日(水)に2013年度入学式を行いました。
 ※卒業生の一言(抜粋)は裏面に掲載しました。



希望を胸に・・・

入学式

4月10日(水)の入学式では、24期生12名が入学しました。

新入生はこれから始まる学生生活に期待に胸をふくらませている様子でした。

なお、新入生の1名は、70歳なかばで札幌の市立小学校1年に新入学し、そこで学びながらも遠友塾の授業を受けます。



本年度もよろしくお願ひします！

卒業生からの一言（抜粋）



「継続」こそが大切です (Iさん)

英語を勉強したことで、外国で現地の人とコミュニケーションができました。73歳の今、私より年上の方が頑張っていることが励みとなりました。語学も運動も継続が大切。80歳までロッククライミングを続けたい。

楽しい学生生活でした (Sさん)

振り返れば、先日1年生として入学してきたと思うと間もなく卒業です。こんばんはと笑顔で迎えてくれ、困ったときは側でよりそっていただきました。夜間中学に学べ楽しい学生生活を送れたことに感謝しています。

遠友塾で知った「日本の心」 (Mさん)

日本に来て16年目になります。主人が突然の病気で一時学校に通えなくなりましたが、果樹園に仲間が応援に来てくれて、日本の心を知りました。皆さんありがとうございました。

休まず通い続けました (Hさん)

3年前、入学にあたり嬉しさの反面、やっていけるだろうかという不安もありました。それが諸先生方の熱心な指導のおかげで毎日楽しく学ばせていただき、毎週水曜日が楽しみになり、念願だった休まず続けることも達成できました。心からお礼申し上げます。



すべての人に学びの保障を

「つくる会」が総会を開催

5月25日、「北海道に夜間中学をつくる会」の総会が開催され、2013年度活動方針を決定しました。

札幌遠友塾は、義務教を
実質的に得られなかった
人を中心とした学びの場
ですが、そのような方の
人数は全国に30万人と

も100万人とも言われ
ており、現在ある夜間中
学だけでは十分な受け皿
となっていないとは言えま
せん。



「北海道に夜間中学校をつくる会」は公立夜間中学

校の設置や、自主夜間中
学への財政支援などを求
め活動を行っている団体
で、札幌遠友塾も参加し
ています。
今年8月には北海道自
主夜間中学交流会を行い、
公開授業を行う予定と
なっています。向陵中学
校や地域のみなさんの参
加をお待ちしております。
(写真は昨年釧路で開かれ
た北海道自主夜間中学
フォーラムの一コマ)

遠友塾からのお知らせ

向陵中学校の先生、生徒さんも見学に来てください！

□授業の見学を希望される方は、施錠の都合
がありますので、必ず事前にご連絡下さい。
電話：011-584-3369 090-3776-8595
(事務局長 工藤 朱美)

□ご質問・ご意見がございましたら、いつで
もお気軽にお問い合わせください。
電話：011-855-4503 080-1874-0590
(広報係 飯塚 英明)

ホームページはこちら→

<http://enyujuku.com>

